

Unsere Interkulturelle Woche hat einen markanten Anfangs- und Schlusspunkt, dazwischen ist alles noch offen.

Am Samstag 18.09.2021 beteiligen wir uns an der europaweiten „Rettungskette für Menschenrechte“ mit einer Mitmach-Aktion auf den Kleinen Planken von 9 bis 13 Uhr.

Wir sind eine Gruppe von Menschen aus **Deutschland, Österreich und Italien**, die ein Zeichen für mehr **Menschlichkeit und gegen das Sterben im Mittelmeer** setzen wollen.

Wir planen eine ideale **Menschenkette von Norddeutschland über Österreich und Italien zum Mittelmeer**.

Die Kette führt über Hamburg, Hannover, Bielefeld, Dortmund, Köln, Koblenz, Mainz, Mannheim, Karlsruhe, Stuttgart, Ulm nach Reutte und von dort aus dann nach Österreich.



Am selben Ort wird am Samstag 25.09. 2021 um 18 Uhr das Straßentheater Teatro Due Mondì mit dem Stück "Mauerrisse" auftreten. Der Eintritt ist frei. Bei Regen gehen wir ins benachbarte Lutherhaus.

